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行 
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☆
滋
賀
大
会

し

が

た

い

か

い

の
ポ
ス
タ
ー  

選 え
ら

び
ま
し
た
！ 

☆
熊
本
大
会

く
ま
も
と
た
い
か
い

の 
 

報
告
集

ほ
う
こ
く
し
ゅ
う 

で
き
ま
し
た
！ 

全国組織
ぜ ん こ く そ し き

の組織図
そ し き ず

が 決
き

まりました！！ 



第１０回
だい１０かい

「ピープルファースト
ぴーぷるふぁーすと

大会
たいかい

in滋賀
しが

」第２回
だい２かい

実行
じっこう

委員会
いいんかい

 

ピープルファーストジャパン
ぴ ー ぷ る ふ ぁ ー す と じ ゃ ぱ ん

設立
せつりつ

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

 

日時
にちじ

：２００３年
２００３ねん

3月
つき

８・９日
８・９か

 

場所
ばしょ

：大阪府
おおさかふ

東大阪市
ひがしおおさかし

 クリエイティブハウス「パンジー」  
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議案
ぎ あ ん

①  「実行委員の交通費、議決権
じ っ こ う い い ん の こ う つ う ひ 、 ぎ け つ け ん

について」 

 石田
い し だ

ーー始める前
は じ め る ま え

に北海道・静岡・大阪
ほっかいどう ・ しずおか・おおさか

から提案
ていあん

があります。 

 土本
つちもと

ーー実行委員会
じっ こ う い い ん か い

をはじめるということで、ちょっと提案
ていあん

。 

     大阪・静岡・北海道
おおさか・しずおか・ほっかいどう

、共同提案
きょうどうていあん

。ちょっと読
よ

みます。 

 

     ※※ 資料要約
し り ょ う よ う や く

 ※※ 

   ①交通費
こ う つ う ひ

について 

  １、交通費
こ う つ う ひ

を半額補助
は ん が く ほ じ ょ

するのは、各団体・個人
か く だ ん た い ・ こ じ ん

の２人までとする 

  ２、実行委員
じ っ こ う い い ん

として認
みと

められた個人・団体
こ じ ん ・ だ ん た い

だけが交通費
こ う つ う ひ

の助成
じょせい

を受
う

けられる 

   ②実行委員会終了後
じっこういいんかいしゅ う り ょ うご

の流
なが

れ 

  １、「これから決
き

めること」を地元
じ も と

で話し合い
は な し あ い

、大阪事務局
おお さ か じ む き ょ く

に送
お く

る 

  ２、大阪事務局
おお さ か じ む き ょ く

が各団体
かくだんたい

の意見
い け ん

を集約
しゅうやく

し、各団体
かくだんたい

に送り返す
お く り か え す

 

  ３、送
お く

られてきた全国
ぜんこく

の意見
い け ん

を各地
か く ち

で話し合い
は な し あ い

、大阪
おおさか

に送
お く

る 

  ４、次回
じ か い

の実行委員会
じっ こ う い い ん か い

の議案
ぎ あ ん

になる 

   ③実行委員会
じっ こ う い い ん か い

の中
なか

で 

  １、実行委員会
じっ こ う い い ん か い

は、各地域
か く ち い き

で決
き

まった意見
い け ん

を、代表者
だいひょうしゃ

が発表
はっぴょう

する場
ば

であり、 

    その意見
い け ん

をもとに話し合い決定
は な し あ い け っ て い

する。意見
い け ん

が分
わ

かれたときは、手
て

をあげたり 

    投票
とうひょう

などで決
き

める 

  ２、発言権
はつげんけん

は、参加者
さ ん か し ゃ

の皆
みな

さんにありますが、決定権
けっていけん

は各団体
かくだんたい

２人
ひと

まで。 

    多
おお

く参加
さ ん か

した団体
だんたい

の意見
い け ん

が通
とお

らないように、平等
びょうどう

に決定権
けっていけん

があります 

  ３、欠席
けっせき

する場合
ば あ い

は、委任状
いにんじょう

を使
つか

って決議
け つ ぎ

する。 

    委任状
いにんじょう

は、「会議全体
かいぎぜんたい

で決
き

まったことにおまかせする」のか、 

    「特定
とくてい

の個人
こ じ ん

・団体
だんたい

におまかせする」のかを書
か

く。 

（次
つぎ

のページへ）    

第１０回
だい１０かい

「ピープルファースト
ぴ ー ぷ る ふ ぁ ー す と

大会
たいかい

in滋賀
しが

」第３回
だい３かい

実行
じっこう

委員会
いいんかい

で 

きまったこと ・ はなされたこと 
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 石田
い し だ

ーー第１回目
だ い １ か い め

の時
とき

に、本当
ほんとう

はこれをやらないといけなかった。 

       今
いま

までずるずるきてしまった。 

 

 土本
つちもと

ーー確認
かくにん

できましたか？今日
き ょ う

からでいいですか 

 会場
かいじょう

ーー拍手
はく し ゅ

 

  

 土本
つちもと

ーーもうすこし。２番目
２ ば ん め

のことで、１の②です。 

 岩渕
いわぶち

ーーもうちょっと丁寧
ていねい

な説明
せつめい

を。誰
だれ

でも実行委員
じ っ こ う い い ん

になれるのかが問題
もんだい

。 

 佐々木
さ さ き

ーーこの実行委員会
じっ こ う い い ん か い

は、１月にはじめたので、１１月までこのメンバーで 

     やったら、いい。あらたに入
はい

りたい人
ひと

は、来年度
ら い ね ん ど

の大会
たいかい

から。 

 元氏
も と う じ

ーー来年度
らい ね ん ど

の開催地
か い さ い ち

は、いれたほうがいい。 

 土本
つちもと

ーー１回目
１ か い め

の実行委員
じ っ こ う い い ん

に参加
さ ん か

した団体
だんたい

。 

 小田島
お だ じ ま

ーー何回
なんかい

きたらいいかということか、そういうことで決
き

めたらいい。たとえば２回
２かい

とか。 

 佐々木
さ さ き

ーー飛び込み
と び こ み

でくるののは、それはそれで考
かんが

えないといけない。 

 石田
い し だ

ーー滋賀大会
し が た い か い

、６回
かい

のうち３回
かい

きたら実行委員
じ っ こ う い い ん

とするではどうだろうか。 

 

 

議案
ぎ あ ん

②  「大会
たいかい

のテーマについて」 
 

 司会
し か い

（河瀬
か わ せ

）ーー大会
たいかい

のテーマをみてください。 

         多数決
たす う け つ

で決
き

めます。今
いま

決
き

まったように各団体
かくだんたい

から２人で。 

 司会
し か い

（河瀬
か わ せ

）ーーだいたい決
き

まりましたか？ 

   投票
とうひょう

する人
ひと

は全部
ぜ ん ぶ

で２１名です。 

 石田
い し だ

ーーこれからは、事前
じ ぜ ん

に決
き

めたらいいとおもう。 

（次
つぎ

のページへ） 
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 各地
か く ち

から出
で

た意見
い け ん

は、次
つぎ

のとおりです。 

 

①なかまと力
ちから

をあわせて事件
じ け ん

をなくし、人
ひと

の権利
け ん り

を守
まも

っていこう（ひまわりの家
いえ

） 

②なかまとたすけあって権利
け ん り

を守
まも

ろう（ピープルファースト東京
とうきょう

） 

③友
とも

だちと人権侵害
じんけんしんがい

をなくすためにたたかおう（滋賀実行委員会
し が じ っ こ う い い ん か い

） 

④なかま友
とも

だちをたくさんふやしていこう！ぎゃくたい事件
じ け ん

をおこさないようにしよう！ 

  人権
じんけん

をまもるようにしよう（すずかけ生活
せいかつ

センター）  

⑤なかまと応援
おうえん

しあって権利
け ん り

を勝
か

ちとろう！ 

 ～サン・グループ事件
じ け ん

の今
いま

までを振り返
ふ り か え

って～（ピープルファースト大阪
おおさか

） 

⑥サン・グループ事件
じ け ん

 

 ～人権・自分
じん け ん ・ じ ぶ ん

と仲間
な か ま

の生活
せいかつ

をより良
よ

くするために～（ピープルファースト北海道
ほっかいどう

） 

⑦失敗
しっぱい

も成功
せいこう

もたくさん経験
けいけん

しよう（ピープルファースト熊本
くま も と

） 

⑧友
とも

だちを作
つ く

って、人権侵害
じんけんしんがい

と闘
たたか

おう（ピープルファースト東久留米
ひ が し く る め

） 

 

  一回目
いち か い め

の投票
とうひょう

では、①ひまわりの家
いえ

 案
あん

と ⑥ピープルファースト北海道
ほっかいどう

 案
あん

の２つが 

  ４人づつで、一番多く
いちばんおおく

なりました。 

 

石田
い し だ

ーーひまわりの家
いえ

のをメインテーマにして、大阪
おおさか

のをサブテーマにしたらどうか。 

佐々木
さ さ き

ーーサングループという言葉
こ と ば

をいれたほうがいい。 滋賀
し が

で大会
たいかい

をやる意味
い み

がある 

司会
し か い

（河瀬
か わ せ

）ーー２つのうちからひとつを選
えら

ぶか、大阪
おおさか

と奈良
な ら

のを組み合
く み あ

わせたものか 

       どちらかに手
て

を挙
あ

げて下
くだ

さい。 

 

    １．２つのうちからひとつえらぶ        ４人 

    ２．２つのテーマを組
く

み合
あ

わせてひとつのテーマにする １４人  ◎ 

 

 テーマが決まりました。 

    滋賀大会
し が た い か い

のテーマ 

「なかまと力
ちから

をあわせて事件
じ け ん

をなくし、人
ひと

の権利
け ん り

を守
まも

っていこう」 

      ～サン・グループ事件
じ け ん

の今
いま

までを振
ふ

り返
かえ

って～ 

５ 
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議案
ぎ あ ん

③  「大会
たいかい

のポスターについて」 

 

 司会
し か い

（河瀬
か わ せ

）ーーポスターの案
あん

がきています。休憩中
きゅうけいちゅう

に見
み

ておいてください。 

 

 司会
し か い

ーー①～⑨があります。今
いま

までのように手
て

をあげてください。 

 

  多数決
た す う け つ

の結果
け っ か

 ④の 須賀真奈美
す が ま な み

さん（札幌市
さ っ ぽ ろ し

）の絵
え

に決
き

まりました。 

６ 

須賀真奈美
す が ま な み

さん（札幌市
さ っ ぽ ろ し

）の絵
え

 

応募
お う ぼ

があった人
ひと

 

★中島晴美
なかじ まは るみ

さん（東京都
と う き ょ う と

） 

★大澤
おおさわ

たみさん（東京都
とう き ょ う と

） 

★田村
た む ら

さん（東京都
とう き ょ う と

） 

★須賀真奈美
す が ま な み

さん（北海道
ほっかいどう

） 

★小林加代
こ ば や し か よ

さん（東京都
と う き ょ う と

） 

★荒井聡子
あ ら い さ と こ

さん（東京都
と う き ょ う と

） 

★村上
むらかみ

まゆみさん（東京都
とう き ょ う と

） 

★外村幸子
そ と む ら さ ち こ

さん（滋賀県
し が け ん

） 

★小田島栄一
お だ じ ま え い い ち

さん（東京都
とう き ょ う と

） 
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議案
ぎ あ ん

④  「大会
たいかい

の全体会
ぜんたいかい

について」 

司会
し か い

ーー資料
し り ょ う

を読
よ

みます。 

小田島
お だ じ ま

ーー介護者
か い ご し ゃ

になる人
ひと

とが時間
じ か ん

が短
みじか

くなって、おっかない。 

 １０分
ぶん

スピーチよりも介護保険
か い ご ほ け ん

のことを考
かんが

えないといけない。 

福岡
ふくおか

ーーよくにてる意見
い け ん

をかきだしてみたらどうか 

佐々木
さ さ き

ーー今
いま

まで出
で

たテーマを見
み

ると２つに分
わ

けられると思
おも

う。 

 一つは事件
じ け ん

のこと、一つは、介護保険
か い ご ほ け ん

のこと 

梅原
うめはら

ーー今年
こ と し

は、サン・グループの事件
じ け ん

のことをもっとやったほうがいい。 

尾登
お と

ーー私
わたし

は賛成
さんせい

します。ようするに、分
わ

けるということ。介護保険
か い ご ほ け ん

と人権侵害
じんけんしんがい

と 

      ２つに分
わ

ける。なくさなくていい、そのまま。 

紀伊埜本 
き い の も と  

ーーさっきの意見
い け ん

なんですけど、サングループと介護保険、どっちか一つに 

       したほうがいい。わかりやすい。一つにしたほうがいい。 

沢井
さ わ い

ーーひまわりで決
き

まったことは、１０分間
ふんかん

スピーチは大会
たいかい

テーマにそった話
はなし

を 

       用意
よ う い

してもらう。講演会
こうえんかい

はサン・グループ事件
じ け ん

について 

    シンポジウムは、こういう事件
じ け ん

が２度
ど

とおこらないようにするには 

    どうしていけばいいのか 

石田
い し だ

ーーテーマがサン・グループ事件
じ け ん

だから、サン・グループは、みんな協力
きょうりょく

して 

      勝ち取った事件
か ち と っ た じ け ん

だから、やったらどうか。 

   介護保険
か い ご ほ け ん

のことは分科会
ぶんかかい

でやったらどうかと思
おも

いますが、どうでしょうか。 

司会
し か い

ーー介護保険
か い ご ほ け ん

、事件
じ け ん

のこと、どちらを中心
ちゅうしん

にするか手
て

をあげて下
くだ

さい。 

司会
し か い

ーー介護保険
か い ご ほ け ん

と事件
じ け ん

：７人 

   サングループ中心
ちゅうしん

：１４人 
 

    全体会
ぜんたいかい

は、サン・グループ事件
じ け ん

のこと、中心
ちゅうしん

にやるということに決
き

まりました。 

    くわしい内容
ないよう

は、５月３１日にサン・グループの当事者
と う じ し ゃ

と会
あ

うので、その時
とき

に 

    話
はな

しをするということになりました。 
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議案
ぎ あ ん

⑤  大会
たいかい

の交流会
こうりゅうかい

のこと 

司会
し か い

ーー滋賀
し が

の案
あん

ですが全体会
ぜんたいかい

と交流会
こうりゅうかい

の間
あいだ

にコンサートをしたいと思
おも

っていますが 

      どうでしょうか？ 

佐々木
さ さ き

ーーピープルファースト大会
たいかい

はダンスを楽
たの

しみにしている人
ひと

もいるので 

        交流会
こうりゅうかい

でライブをやってくれる人
ひと

はいますか 

河瀬
か わ せ

ーー交流会
こうりゅうかい

のライブとは別
べつ

に、またちがったかたちで企画
き か く

したい。 

小田島
お だ じ ま

ーー交流会
こうりゅうかい

でコンサートをやるので、それでいいんじゃないですか         

石田
い し だ

ーー全体会
ぜんたいかい

の時間
じ か ん

が１３：３４～１６：００となっていますが、もう少
すこ

し時間
じ か ん

をとれませんか 

石田
い し だ

ーー全体会
ぜんたいかい

が終
お

わったあとの移動
い ど う

の時間
じ か ん

はどれくらいありますか 

河瀬
か わ せ

ーー５分
ふん

くらい 

石田
い し だ

ーーあれだけの人数
にんずう

だったら、もうちょっとかかると思
おも

います。 

河瀬
か わ せ

ーーもちかえって検討
けんとう

します。時間
じ か ん

があれば、やってもいいですか 

会場
かいじょう

ーー時間
じ か ん

があれば、やってもいいと思
おも

う 

 

司会
し か い

ーー他
ほか

に何
なに

か意見
い け ん

はありませんか。なかったら会議
か い ぎ

を終
お

わりたいと思
おも

います。 

会場
かいじょう

ーー拍手
はく し ゅ

 

 

その後
あと

、６時
じ

～８時
じ

まで、交流会
こうりゅうかい

がありました。 

 

※分科会
ぶんかかい

のことは、ファックスで意見
い け ん

を、交換
こうかん

しあうということに 

  なりました。 
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議案
ぎ あ ん

⑥  「ピープルファースト大会
たいかい

 in 熊本
くま も と

」の報告集
ほうこくしゅう

のこと 

田嵜
た さ き

ーー熊本
くま も と

からです。去年
きょねん

の熊本大会
くまもとたいかい

の報告集
ほうこくしゅう

が完成
かんせい

しました。 

    熊本
く ま も と

では、１冊
さつ

２２００円かかっていますが、無料
むり ょ う

で配
くば

ろうと考
かんが

えています。 

    会計
かいけい

は、しめて、とんとんです。３００部あります。 みなさん、どうでしょうか 

会場
かいじょう

ーー拍手
はく し ゅ

 

第
だい

９回
かい

 ピープルファースト大会
たいかい

 in 熊本
く ま も と

 

報告集
ほうこくしゅう

 

無料
提供
 

むり
ょう
てい
きょ
う 

★内容
ないよう

 

 ・集会宣言
しゅうかいせんげん

 

 ・大会感想
たいかいかんそう

、反省会
はんせいかい

 

 ・都道府県別参加人数
と ど う ふ け ん べ つ さ ん か に ん ず う

 

 ・全体会 報告
ぜんたいかい  ほ うこ く

 

 ・分科会報告
ぶんかか い ほ う こ く

  など 

    計１１５ページ 

配布方法
はいふほうほう

 

 「報告集
ほうこくしゅう

」がほしい人は・・・ 

   下記
か き

の連絡先
れんらくさき

へ、電話
でんわ

・FAX・メールなどで 

   お届け先
とどけさき

の住所
じゅうしょ

をお知
し

らせください。 

   部数限
ぶすうかぎ

られていますので先着
せんちゃく

２００名限
めいかぎ

りです。 

   送料
そうりょう

は、報告集
ほうこくしゅう

に同封
どうふう

されている振込み用紙
ふ り こ み よ う し

でお支払
しはらい

い 

   ください。 

       連絡先：ピープルファースト大阪 
      TEL 06-6789-6637   FAX 06-6789-6649 
             メール info@theheart.jp   
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第１０回 ピープルファースト大会 in 滋賀 
 

今
いま

までの話
はな

し合
あ

いで決
き

まったこと 
大会のテーマ 

「なかまと力
ちから

をあわせて事件
じ け ん

をなくし、人
ひと

の権利
け ん り

を守
まも

っていこう」 

  ～サン・グループ事件
じ け ん

の今
いま

までを振
ふ

り返
かえ

って～ 

 

１１月２９日（土） 

  ★全体会
ぜんたいかい

       サン・グループ事件
じ け ん

のことを中心
ちゅうしん

に       

    場所
ば し ょ

     「大津市民会館
おおつ し み ん か い か ん

」 （定員
ていいん

１２００人） 

  

  ★交流会
こうりゅうかい

    内容 未定
な い よ う  み て い

 

   場所
ば し ょ

     「琵琶湖
び わ こ

ホテル」 

 

１１月３０日（日） 

 ★分科会
ぶんかかい

    内容 未定
な い よ う  み て い

 

   場所
ば し ょ

     「ピアザ淡海
お う み

」「大津市民会館
おおつ し み ん か い か ん

」 

  

 ★閉会式
へいかいしき

    内容 未定
な い よ う  み て い

 

   場所
ば し ょ

     「大津市民会館
おおつ し み ん か い か ん

」 
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議案
ぎ あ ん

①  「全国組織
ぜ ん こ く そ し き

の会則
かいそく

 ～組織
そ し き

について～」 

司会
し か い

（梅原
うめはら

）ーー今日
き ょ う

は組織
そ し き

のことを考
かんが

えていきます。各地
か く ち

の案
あん

を、読
よ

んでください。 

  大阪
おおさか

・奈良
な ら

・東京
とうきょう

・北海道
ほっかいどう

の順番
じゅんばん

で、それぞれ配布
は い ふ

している資料
し り ょ う

を読
よ

みました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

佐々木
さ さ き

ーー東京
とうきょう

は、今
いま

の実行委員会
じっ こ う い い ん か い

の形
かたち

に近
ちか

いやり方
かた

でやりたいと考
かんが

えています。 

司会（石田
し か い （ い し だ

）－－東京
とうきょう

は実行委員会形式
じっこ う いいんかいけい し き

、大阪
おおさか

・北海道
ほっかいどう

はブロック形式
けいしき

、奈良
な ら

は？ 

後藤
ご と う

ーー北海道
ほっかいどう

の案
あん

はわかりづらい。でも意見
い け ん

は北海道
ほっかいどう

と同
おな

じブロック案
あん

で。 

佐々木
さ さ き

ーー北海道案
ほっかいどうあん

に質問
しつもん

ですが、総会
そうかい

というのがありますが、これは大会
たいかい

とは別
べつ

のもの 

  だと思
おも

うのですが、準備
じゅんび

にどれくらいかかりますか。また何人
なんにん

くらい来
き

ますか 

土本
つちもと

ーー人数
にんずう

は分
わ

からない。ピープルファースト北海道
ほっかいどう

の総会
そうかい

の場合
ば あ い

は、 

   準備
じゅんび

は１ヶ月
かげ つ

くらい。 

田嵜
た さ き

ーー北海道案
ほっかいどうあん

のブロックに対
たい

する意見
い け ん

なんですが、都道府県委員会
と ど う ふ け ん い い ん か い

は、各県
かくけん

のことと 

   イコールですか？ 

土本
つちもと

ーーそうです。ブロックはブロックで。数
かぞ

えたら、６つあります。 

本山
もとやま

ーー全国組織
ぜん こ く そ し き

のこの地図
ち ず

は、みんなブロックに分
わ

けた地図
ち ず

ということですか。 

   全国
ぜんこ く

の県
けん

をブロックに分
わ

けるということですか。 

土本
つちもと

ーーはい、そうです。 

「ピープルファースト・ジャパン設立準備委員会
せつりつじゅんびいいんかい

」で 

きまったこと ・ はなされたこと 



梅原
うめはら

ーー近畿
き ん き

では２月にブロックで会議
か い ぎ

をやりました。だから全国
ぜんこく

もブロックで集
あつ

まって、 

   会議
か い ぎ

をしたらいいと思
おも

います。 

佐々木
さ さ き

ーーもう一度
い ち ど

、北海道案
ほっかいどうあん

の組織図
そ し き ず

を見
み

てください。今
いま

のピープルファーストの 

  実行委員会
じっ こ う い い ん か い

は、各独立組織
か く ど く り つ そ し き

の人
ひと

が参加
さ ん か

してて、ブロック・各市町村
かくしちょ うそん

・ 

  都道府県
と ど う ふ け ん

がなくて、各独立組織
か く ど く り つ そ し き

の人
ひと

が参加
さ ん か

しています。 

  北海道案
ほっかいどうあん

では、今
いま

から、そういうのをつくらないといけない。それを 

  どう考
かんが

えていますか。 

土本
つちもと

ーーこれは数
かず

が少
すく

ないので、将来
しょうらい

もっと数
かず

が増
ふ

えた時
とき

のこと。 

   まだできていないところにも、これから積極的
せっきょくてき

にはたらきかけて、どんどんできた 

   ときに、できるもんであるし、参加人数
さんか に ん ず う

が増
ふ

えたら、まとめなくてはならないと 

   思
おも

います。将来的
しょうらいてき

なことだし、これを目標
もくひょう

にしていけばいいと思
おも

います。 

嶋津
し ま づ

ーー京都
きょ う と

は今
いま

のやり方
かた

（実行委員会
じっ こ う い い ん か い

）でいいと思
おも

う。 

 

梅原
うめはら

ーー東京
とうきょう

に聞
き

きたいんだけど、ピープルファーストがこれから大
おお

きくなっていったら 

   どうしますか。 

小田島
お だ じ ま

ーーこれ以上
いじょ う

、（人数
にんずう

が）増
ふ

えたら、ここではできないと思
おも

う。もっと大
おお

きな場所
ば し ょ

に 

  変
か

えないと。 

司会（石田）
し か い （ い し だ ）

－－人数
にんずう

が増
ふ

えても実行委員会形式
じっこ う い いんかいけい し き

でやるのかという質問
しつもん

です。 

梅原
うめはら

ーー全国
ぜんこく

からいっぱい集
あつ

まったら、ややこしいと僕
ぼ く

は言
い

っています。 

本田
ほ ん だ

ーー組織
そ し き

をつくるには、少人数
しょうにんずう

には少人数
しょうにんずう

のよさがあります。 

生田
い く た

ーー事件
じ け ん

があったらどうしますか。もっと広
ひろ

げたほうが応援
おうえん

しやすい。力
ちから

になれます。 

   どんどん広
ひろ

げていったら、協力
きょうりょく

しやすい 

梅原
うめはら

ーーピープルファーストを広
ひろ

げるのと、会議
か い ぎ

をするのは別
べつ

というのが大阪
おおさか

の意見
い け ん

です。 

 

司会（石田）
し か い （ い し だ ）

－－会則
かいそく

の議題
ぎ だ い

は９：３０～１２：００までとなっていますが、今
いま

１２時
じ

です。 

     話し合い
は な し あ い

をどうしますか。 

稲毛
い な げ

ーー７月の宿題
しゅくだい

にすると、いつものくせで、なかなか決
き

まらない。 

司会（石田）
し か い （ い し だ ）

－－では、お昼
ひる

を食
た

べてから、続
つづ

きをします。 

１２ 

KSKS ピープルファースト通信 No.２ 第３種郵便物認可 通巻８７６号 ２００３年７月２９日発行（１２） 



（１３：３０より） 

梅原
うめはら

ーー東京
とうきょう

の考
かんが

えが、全国
ぜんこく

から実行委員
じ っ こ う い い ん

をやりたい人
ひと

が全員
ぜんいん

くるのか？ 

小田島
お だ じ ま

ーー増
ふ

えちゃったら、人
ひと

がいっぱいでどうしようかと考
かんが

えているんだけど。 

稲毛
い な げ

ーーブロック案
あん

は反対
はんたい

じゃないけど、ブロック代表
だいひょう

２名
めい

を出
だ

すんじゃなくて、 

   各都道府県
か く と ど う ふ け ん

から１名
めい

を出
だ

せばいいと思
おも

う。 

司会
し か い

（石田
い し だ

）－－それは東京
とうきょう

の意見
い け ん

ですか？個人
こ じ ん

の発言
はつげん

ですか？ 

小田島
お だ じ ま

ーー今
いま

の稲毛
い な げ

さんの発言
はつげん

が、東京
とうきょう

の意見
い け ん

ということで、まとめました。 

 

司会
し か い

（石田
い し だ

）－－今
いま

までの話
はなし

を整理
せ い り

すると、北海道・大阪
ほっかいどう・おおさか

はブロック代表
だいひょう

を２人、 

     東京
とうきょう

は都道府県代表
とど う ふ け ん だい ひ ょ う

を１人、という意見
い け ん

が出
で

ました。 

上田
う え だ

ーー京都
きょ う と

としては、東京
とうきょう

の意見
い け ん

と同
おな

じです。私
わたし

たちの考
かんが

えをまとめると、 

   都道府県代表
とど う ふ け ん だい ひ ょ う

が１人会議
か い ぎ

に参加
さ ん か

したら、４７人が集
あつ

まる。代表
だいひょう

の方
かた

が 

   都道府県
と ど う ふ け ん

の定例会
ていれいかい

で、報告
ほう こ く

をしたらどうかと思
おも

います。 

田嵜
た さ き

ーー熊本
くま も と

も同
おな

じく賛成
さんせい

です。１人は少
すく

ないと思
おも

う。多
おお

くて２人でしょうね。 

 

司会
し か い

（石田
い し だ

）－－東京案
とうきょうあん

は、ブロック会議
か い ぎ

をやるのか、都道府県委員会
と ど う ふ け ん い い ん か い

でとまるのか、 

     そこらへんをはっきりして下さい。 

佐々木
さ さ き

ーー東京案
とうきょうあん

では、ブロック会議
か い ぎ

をやってもいい。各都道府県
か く と ど う ふ け ん

で意見
い け ん

がちがっていても 

  それを全国
ぜんこく

の会議
か い ぎ

にもっていけばいい。 

紀伊埜本 
き い の も と  

ーー全体
ぜんたい

のリーダーシップがとれる代表
だいひょう

、行動力
こうどうりょ く

のある代表
だいひょう

が大切
たいせつ

だと 

    思
おも

います。４７人の代表
だいひょう

がいたら、動
うご

きにくい。まつまるものもまとまらない。 

    それより、自分
じ ぶ ん

たちの信頼
しんらい

できる代表
だいひょう

が出
で

たらいいと思
おも

います。 

    ブロックから２人のほうがいい。 

下川
しもかわ

ーー静岡
しずおか

は、ブロック案
あん

に賛成
さんせい

です。ブロックの中
なか

で代表
だいひょう

を決
き

めればいい。 

本山
もとやま」

ーーこれから広
ひろ

げるには、この方法
ほうほう

しかないかなと思
おも

います。北海道案
ほっかいどうあん

に賛成
さんせい

です。 

梅原
うめはら

ーー全国
ぜんこく

から１２人（ブロック代表
だいひょう

）のほうがいいと思
おも

う。 

   多
おお

かったら、交通費
こ う つ う ひ

（補助
ほ じ ょ

）どうしますか。 
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司会
し か い

（石田
い し だ

）－－４７人くるとお金
かね

がたくさんかかるけど、どうしましょうか。 

     ２つ案
あん

が出
で

ています。多数決
たす う け つ

で決
き

めたいと思
おも

うのですが、いいでしょうか。 

     議決権
ぎけ つ け ん

のある人
ひと

だけが手
て

をあげてください。 

 

   東京案
とうきょうあん

（都道府県代表
とど う ふけ ん だ い ひ ょ う

が全国委員会
ぜんこ く い いん か い

に）に賛成
さんせい

   ６票
ひょう

 

   北海道案
ほっかいどうあん

（ブロック代表
だいひょう

が全国委員会
ぜんこ く い いん か い

に）に賛成
さんせい

  １３票
ひょう

 

司会（石田）ーーこれで決
き

めてもいいですか。よかったら拍手
はく し ゅ

を！ 

会場
かいじょう

ーー拍手
はく し ゅ

 
  



 

ピープルファーストの全国組織
ぜん こ く そ し き

 

組織図
そ し き ず

が決定
けってい

！！ 

 ①各独立組織
か く ど く り つ そ し き

 

  ピープルファースト運動
うんど う

をすすめる各団体
かくだんたい

・個人
こ じ ん

です。 

 ②市町村委員会
しちょ う そんいいんかい

 

  各市町村
かくしちょ うそん

の独立組織
ど く り つ そ し き

がともに協議
きょうぎ

し、活動
かつどう

する集
あつ

まりです。 

 ③都道府県委員会
と ど う ふ け ん い い ん か い

 

  市町村委員会
しちょ う そ んい いんか い

がともに協議
きょうぎ

し、活動
かつどう

する集
あつ

まりです。 

 ④ブロック委員会
いい んか い

 

  都道府県委員会
と ど う ふ け ん い い ん か い

がともに協議
きょうぎ

し、活動
かつどう

する集
あつ

まりです。 

  全国
ぜんこ く

を６つのブロックに分
わ

ける 

  （１）北海道・東北
ほっかいど う ・ と うほ く

ブロック  （２）関東
かんとう

ブロック 

  （３）中部・東海
ちゅうぶ ・ と うかい

ブロック  （４）近畿
き ん き

ブロック 

  （５）中国・四国
ち ゅ う ご く ・ し こ く

ブロック  （６）九州・沖縄
きゅうしゅう・おきなわ

ブロック 

 ⑤全国委員会
ぜんこ く い いん かい

 

  各
か く

ブロック委員会
いいん か い

より選出
せんしゅつ

された１２名で、全国委員会
ぜんこ く い いんか い

とする。 

  ⑥総会
そうかい

 

  この全国組織
ぜん こ く そ し き

の一番大切
いちばんたいせつ

なことを決
き

めます。 

  全国委員会
ぜんこ く い い んかい

が提案
ていあん

する議案
ぎ あ ん

を、決定
けってい

する。 
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議案
ぎ あ ん

②  「『サン・グループ事件
じ け ん

』裁判
さいばん

後の行動について」 

司会
し か い

（梅原
うめはら

）ーー大阪
おおさか

の生田
い く た

さんおねがいします。 

  生田
い く た

さん・前田
ま え だ

さん（滋賀
し が

）から、裁判後
さ い ば ん ご

の報告
ほう こ く

・お知
し

らせがされました。 

 

生田
い く た

ーーみんな、応援
おうえん

してくれてありがとう。和田
わ だ

は、気
き

にいらんからって、やってませんって 

   言
い

ってるから、大阪
おおさか

で裁判
さいばん

するって言
い

ってます。 

   裁判
さいばん

をなくすために、たたかおうと思
おも

います。和田
わ だ

は大阪
おおさか

にきていらん。 

   態度
た い ど

が気
き

に入
い

らん。うそばっかり言
い

うから。みんなでたたかおう思
おも

うねん。 
   たたかいましょうー！！ 

会場
かいじょう

ーー拍手
はく し ゅ

 
 

３．２４の判決
はんけつ

が出
で

た後
あと

の行動報告
こう ど う ほ う こ く

 

 ○３月２８日 ピープルファーストジャパン設立準備委員会
せつりつじゅんびいいんかい

の 

   「控訴断念
こう そ だ んね ん

の意見書
い け ん し ょ

」を提出
ていしゅつ

 

    内閣総理大臣
ないか く そ う り だ い じ ん

・法務大臣
ほう む だ い じ ん

・厚生労働大臣
こうせいろうどうだいじん

 → 郵送
ゆうそう

で提出
ていしゅつ

 

    滋賀県知事
し が け ん ち じ

 → 滋賀
し が

と大阪
おおさか

のメンバーで県庁訪問後提出
けんちょうほうもんごていしゅつ

 

       その後
あと

、大津駅前
おおつえ き ま え

でビラまき行動
こう ど う

 

 

 ○３月３１日 「控訴断念
こう そ だ んね ん

の申し入れ書
も う し い れ し ょ

」全国
ぜんこ く

のピープルファーストへ配布
は い ふ

・呼
よ

びかけ 

 

 ○４月４日  国
く に

・滋賀県
し が け ん

が控訴断念
こう そ だ ん ね ん

 和田被告
わ だ ひ こ く

が大阪高裁
おおさかこうさい

へ控訴
こ う そ

 

 

 ○５月１６日 大阪
おおさか

のメンバーでピープルファーストジャパン設立準備委員会
せつりつじゅんびいいんかい

の 

   「控訴棄却
こ う そ き き ゃ く

の申し入れ書
も う し い れ し ょ

」を大阪高裁
おおさかこうさい

へ訪問・提出
ほうもん・ていしゅつ

 

 

 ○５月３１日 「サン・グループ事件
じ け ん

」勝訴判決報告集会
しょうそはんけつほうこくしゅうかい

 

    （「サン・グループ事件
じ け ん

」被害者
ひ が い し ゃ

を支
ささ

える会
かい

 主催
しゅさい

） 
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議案
ぎ あ ん

③ 「松岡
まつおか

さんの裁判
さいばん

について」 

司会
し か い

（梅原
うめはら

）－－松岡
まつおか

さんおねがいします。 

 

松岡
まつおか

ーー（資料
し り ょ う

を読
よ

んだ後
あと

）ピープルファースト大阪
おおさか

、奈良
な ら

のひまわりの家
いえ

、ちいろば園
えん

 

   ピープルファースト東京
とうきょう

のみなさん、応援
おうえん

（裁判
さいばん

にきてくれて）ありがとうございました。 

司会
し か い

（石田
い し だ

）－－証人尋問
しょうにんじんもん

を受
う

けた安里
やすざと

さん、何
なに

かありますか。 

安里
やすざと

ーー最後
さ い ご

に裁判官
さいばんかん

から承諾書
しょうだくしょ

について、何
なに

の問題
もんだい

も感
かん

じてなかったんですかと聞
き

かれて、 

   なんの問題
もんだい

も感
かん

じていなかったと答
こた

えました。それがいい結果
け っ か

をうんでくれるだろうなと 

   思
おも

っています。そろそろ結審
けっしん

も近
ちか

いですし、みなさんが裁判
さいばん

に注目
ちゅうもく

しているということが 

   裁判官
さいばんかん

の判決
はんけつ

に大
おお

きな影響
えいきょう

をあたえますんで、これからもよろしくおねがいします。 

 

 

これからの裁判
さいばん

の予定
よ て い

 

 

   ２００３年６月９日 １０：３０～  札幌地方裁判所
さっぽ ろ ちほ う さ い ば ん し ょ

 

    国家賠償請求訴訟
こっかばいしょうせいきゅうそしょう

 第４回公判
だい４かいこうはん

 

 

   ２００３年６月１２日 １０：３０～  札幌地方裁判所
さっぽ ろ ちほ う さ い ば ん し ょ

 

    「札幌育成園
さっぽろいくせいえん

」との和解
わ か い

に向
む

けた話し合い
は な し あ い

 

 

   ２００３年７月７日 １０：００～  札幌地方裁判所
さっぽ ろ ちほ う さ い ば ん し ょ

 

    損害賠償請求訴訟
そんがいばいしょうせいきゅうそしょう

 第１２回公判
だい１ ２ かい こ う はん
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議案
ぎ あ ん

③ 「介護保険
か い ご ほ け ん

について」 

司会
し か い

（梅原
うめはら

）－－小田島
お だ じ ま

さん、おねがいします。 

小田島
お だ じ ま

ーーみなさんいいでしょうか。介護
か い ご

って知
し

っていると思
おも

うんですけど、１人でできない 

  ことっていくらでもあるよね。その時
とき

に、支援費
し え ん ひ

がはじまると、介護
か い ご

がよくなるって 

  言
い

ってると思
おも

います。介護保険
か い ご ほ け ん

になると、わるくなっちゃう。なぜわるくなるかと 

  いうと、介護保険
か い ご ほ け ん

になったら、介護
か い ご

のお金
かね

が出
で

なくなって、ピープルファーストの 

  お金
かね

もなくなるんじゃないかと心配
しんぱい

している。そのお金
かね

は、施設
し せ つ

にいってしまう。 

  そうすると、世の中
よ の な か

、悪
わる

くなっちゃう。何
なに

にもできなくなっちゃう。 

  知的障害
ちてきしょうがい

の歩
ある

ける人
ひと

は、０
ぜろ

になってしまう。そうすると、今
いま

までの支援費
し え ん ひ

はどこに 

  いっちゃうのかと思
おも

う。 

  介護保険
か い ご ほ け ん

をやめてほしいとみんなで訴
うった

えていかないといけないと僕
ぼく

は思
おも

う。 

  坂口大臣
さかぐちだいじん

は悪
わる

いほうに考
かんが

えているんじゃないか。信
しん

じられない。 

尾登
お と

ーーなんで、介護
か い ご

がへらなきゃならないの。わたしたちに死
し

ねっていってるのと 

   同
おな

じじゃないか。わたしたちから介護
か い ご

をうばいとらないでください。 

   死
し

ぬのをまつだけじゃいやだ。私
わたし

も泣
な

きたくなりますよ。 

小田島
お だ じ ま

ーー関係
かんけい

ある人
ひと

が滋賀県
し が け ん

で「介護保険
か い ご ほ け ん

やろ」って話
はな

して、僕
ぼ く

は腹立
はらたっ

った。 

  介護保険
か い ご ほ け ん

をやるより、地域
ち い き

にお金
かね

を出
だ

したほうがいいと思
おも

う。みんなは 

  どう思
おも

いますか。みんなで考
かんが

えていかないと大変
たいへん

なことになる。 

岩渕
いわぶち

ーーなんで介護保険
か い ご ほ け ん

がいいと言
い

っているのかを説明
せつめい

します。 

   今
いま

の支援費制度
し え ん ひ せ い ど

は市町村
しちょうそん

がお金
かね

を出
だ

す。でも不景気
ふ け い き

だからお金
かね

ありません。 

   国
く に

からも都道府県
と ど う ふ け ん

からもお金
かね

がないから、介護保険
か い ご ほ け ん

で、自分
じ ぶ ん

でお金
かね

をだしなさい 

   と言
い

ってるんです。 

小田島
お だ じ ま

ーーみんなで怒
おこ

っていかないといけないと思
おも

います。 

  今度
こ ん ど

の会議
か い ぎ

でみんなで 

    考
かんが

えていこうと思
おも

います。 
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議案
ぎ あ ん

④ 「PF北海道
ほっかいどう

の『支援費制度
し え ん ひ せ い ど

』利用
り よ う

の調査
ちょ う さ

について」 

司会
し か い

（梅原
うめはら

）－－土本
つちもと

さん、おねがいします。 

（資料
し り ょ う

を読
よ

んでから） 

土本
つちもと

ーー全国
ぜんこく

に発送
はっそう

して、アンケートをとりたい。協力
きょうりょく

よろしくお願
ねがい

いします。 

小田島
お だ じ ま

ーー介護保険
か い ご ほ け ん

に重
かさ

なっていると思
おも

う、北海道
ほっかいどう

の案
あん

は・・・ 

土本
つちもと

ーーふりがながなかったり、小
ちい

さいふりがなだったりとか、 

   事業所
じぎ ょ う し ょ

も分
わ

かっていないところもあるから。 

   自分
じ ぶ ん

たちの制度
せ い ど

だから、自分
じ ぶ ん

たちでいわなきゃ、使
つか

いやすい制度
せ い ど

にならない。 

   常
つね

に考
かんが

えていかなきゃならない。 

（資料
し り ょ う

より抜粋
ばっすい

） 

ふくしサービス利用当事者
り よ う と う じ し ゃ

の仲間
な か ま

のみなさんへ 

＜支援費制度
し え ん ひ せ い ど

について調査
ちょ う さ

をする目的
もくてき

＞ 

 この調査
ちょ う さ

は、ふくしサービスを利用
り よ う

する仲間
な か ま

たちが、 
 

 ◆申請
しんせい

のときに「サービスを提供
ていきょう

する市町村行政
しちょうそんぎょうせい

や、実施
じ っ し

する指定事業所
し て い じ ぎ ょ う し ょ

から 

   どのような説明
せつめい

を受
う

けたか」 

  

 ◆決定
けってい

のときには「地域
ち い き

で生活
せいかつ

する上
うえ

で必要
ひつよう

なサービスを必要
ひつよう

な時間
じ か ん

受
う

けることが 

   出来
で き

ているか」「入所施設
にゅうし ょしせつ

に隔離収容
かく り し ゅ う よ う

されている仲間
な か ま

たちが地域
ち い き

で生活
せいかつ

を希望
き ぼ う

した 

   場合
ば あ い

、本人
ほんにん

の希望
き ぼ う

による処遇
し ょ ぐ う

がされているか」 

 

 ◆そして市町村
しちょうそん

や指定事業所
し て い じ ぎ ょ う し ょ

が、仲間
な か ま

たちとの「契約
けいやく

」をどのように考
かんが

え、取り組み
と り く み

、 

   支
ささ

えているか」「当事者
と う じ し ゃ

の地域
ち い き

での生活
せいかつ

がどう変
か

わったか」などを明
あき

らかにし、 

   各地域行政
かくちいきぎょうせい

・各指定事業者
か く し て い じ ぎ ょ う し ゃ

を比較
ひ か く

することで、この制度
せ い ど

をより良
よ

きものとし、 

   仲間
な か ま

たちの地域生活
ちいきせいかつ

を勝ち取る
か ち と る

ために、何
なに

をすべきかと明
あき

らかにしていくことを 

 

   目的
もくてき

とします。 
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編集
へんしゅう

を終
お

えて 

 今年
こ と し

のピープルファースト大会
たいかい

は、サン・グループ事件
じ け ん

がメインになりまし

た。和田繁太郎
わ だ し げ た ろ う

は、本当
ほんとう

に許
ゆる

せません。和田
わ だ

だけではありません。それを

見逃
み の が

した職安
しょくあん

や労基署
ろ う き し ょ

、福祉事務所
ふ く し じ む し ょ

も、許
ゆる

せません。こんな事件
じ け ん

が２度
ど

と 

おこらんように、ピープルファーストで力
ちから

を合
あ

わせて、たたかっていきましょう 

（ピープルファースト大阪
おおさか

：生田進
いくたすすむ

） 

 

◎７月の実行委員会
じっ こ う い い ん か い

の日程
にってい

 
 

２００３年７月１２日（土）午後
ご ご

１時
じ

～５時
じ

 

第１０回
だい１０かい

「ピープルファースト
ぴーぷるふぁーすと

大会
たいかい

in滋賀
しが

」第４回実行
じっこう

委員会
いいんかい

 

場所
ばし ょ

：大阪府東大阪市
おおさかふひがしおおさかし

 クリエイティブハウス「パンジー」 

 

２００３年７月１３日（日）午前９時
じ

３０分～午後４時
じ

 

ピープルファーストジャパン
ぴ ー ぷ る ふ ぁ ー す と じ ゃ ぱ ん

設立
せつりつ

準備
じゅんび

委員会
いいんかい

 

場所
ばし ょ

：大阪府東大阪市
おおさかふひがしおおさかし

 クリエイティブハウス「パンジー」 
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